

Das letzte Einhorn 2

Von Snu

Kapitel 2: Die Harpyie Celaeno

Hier kommt das nächste Kapitel, viel Spaß beim Lesen!

Die Harpyie Celaeno

Das Einhorn dachte einige Tag über die Harpyie nach. Wo war sie? Wollte die Harpyie sich an ihm rächen und es zerreißen?

Als das Einhorn zufällig beim Waldrand ging, hörte es einen Schrei., den Schrei eines Tieres von seinem Wald und... das Geschrei der Harpyie. Sie fraß gerade ihre Beute, doch ganz plötzlich schaute sie in die Richtung des Einhorns und flog dorthin.

Doch wie beim ersten Mal bei Mommy Fortunas Mitternachts-Karneval wehrte das Einhorn die Harpyie mit seinem Horn ab. Die Harpyie setzte sich auf einen Baum und sagte in ihrer eigenen Art: „Du kannst dich vor meiner Rache beschützen, aber kannst du auch deine Freunde vor mir beschützen? Oder überlässt du sie mir?“

Danach brach sie in ein teuflisches Gelächter aus und flog davon, aus der Sicht des Einhorns.

Das Einhorn dachte nach, wo Schmendrick und Molly wohl sein könnten und ob die Harpyie überhaupt wusste wo sie waren.

Seit es in einen Menschen verwandelt worden war, konnte es einfach nicht mehr wie die anderen Einhörner sein.

Am Anfang machte es sich fast keine Sorgen, aber das war viel im Gegensatz zu damals, als es seit hunderten von Jahren diesen Wald nicht verlassen hatte, doch dann machte es sich immer größere Sorgen um sie.

Aber wo sollte es anfangen zu suchen? Dort wo sie sich getrennt hatten? Nein. Dort konnten sie unmöglich sein. Aber wo sonst?

Das Einhorn lief einfach darauf los, denn wenn es einfach nur im Wald herumrennen würde, würde es nichts über Selen herausfinden.

In den nächsten Tagen lief das Einhorn dann trotzdem durch den ganzen Wald und fragte die Tiere, doch leider konnten diese nicht viel über die Harpyie erzählen.

Die meisten der Tiere kannten sie auch gar nicht, wahrscheinlich lag es daran, dass die Harpyie schon so alt war und nicht andauernd in der Wald herumreiste.

Das einzige was es über die Harpyie herausfand war, dass sie furchtbar nachtragend war und dass sie sich an jeden der Überlebenden des Mitternachts-Karnevals rächen wollte...

Aber warum wollte sie sich eigentlich rächen, warum war sie so rachsüchtig? Lag das in ihrer Natur?

Bis zum nächsten Kapitel...
Kommentare wären nett.
Snu